



Erfolgreiche Jugendarbeit zahlt sich aus!

Christian Stegmaier, Jan Freiburger und Mario Gutscher hatten das Glück vom Verband in den kleinen Kreis der Kinder/Jugendlichen berufen worden zu sein die an einem Talentstützpunkt besonders qualifiziertes Training erhalten. Die Internationale Meisterin Manakov und der Fideimeister Schnepf betreuen und fördern dort die Jugendlichen.

Die besten Kinder der Region sollen dort in Seminaren gezielt entwickelt werden. Letztendlich ist das Ziel die erfolgsversprechenden Jugendlichen an die Jugend-Olympiamannschaft heranzuführen. Diese werden dann unter anderem von dem ehemaligen Weltmeister Anatoli Karpow gefördert und trainiert.

Das ist ein Riesenerfolg für euch und unseren Verein.

Gratulation an unsere drei Talente!

Christian Stegmaier wurde jetzt sogar von der GKL (Gemeinsame Kommission Leistungssport Schach) für ein Wochenende zur Talentsichtung nach Baden-Baden eingeladen. Dort werden nur die 17 besten Spieler landesweit aus dem Training der Talentstützpunkte aufgenommen die von den Stützpunktleitern vorgeschlagen werden. Jan Freiburger wurde ebenfalls für ausgesprochen talentiert eingestuft und konnte in seiner Altersklasse den ersten Nachrückplatz erreichen.

Mario Gutscher der ebenso über ein besonderes Schachtalent verfügt, konnte leider nicht oft genug an dem Stützpunkttraining teilnehmen so dass ihn die Trainer nicht nominieren konnten.

An diesem Leistungsstützpunkt in Baden-Baden werden die Kinder/Jugendlichen wiederum von absoluten Spitzenspielern besonders gefördert und geschult. Danach findet eine Sichtung statt wer ab September in den Landeskader aufgenommen wird.

Christian das ist eine hervorragende Leistung zu der wir dir von Herzen gratulieren.

Ein herzlicher Dank auch an die Eltern die ihre Kinder/Jugendlichen auf ihrem Weg so tatkräftig unterstützen.

Eine erfolgreiche Jugendarbeit ist nur im Zusammenspiel mit den Eltern möglich.

Das ist für uns alle Motivation genug um weiterhin das Umfeld für eine erfolgreiche Jugendarbeit zu gewährleisten.

Am 24.07. werden wir wieder von unserem Großmeister und Jugendweltmeister Arik Braun trainiert.

1. Erdmannhäuser Schnellschachserie

Heute Abend, den 03.07. findet eine weitere Runde unserer Schnellschachserie (15 min/Partie) statt.

Alle Interessenten (auch Nichtmitglieder) dürfen gerne vorbeischaun und daran teilnehmen. Für Mitglieder startgeldfrei.